



E I N L A D U N G

zur

PODIUMSDISKUSSION

**Parteien zur Wahl:
„Justizpolitik auf dem Prüfstand“**

am Donnerstag, 24. Januar 2008, 18.00 Uhr,
Grundbuchhalle im Ziviljustizgebäude (Anbau), Sievekingplatz 1.

Diskussionsteilnehmer:

| | |
|----------------|-----------------------------|
| für die CDU | Viviane Spethmann |
| für die SPD | Rolf-Dieter Klooß |
| für die GAL | Till Steffen |
| für die FDP | Leif Schrader |
| für Die Linken | Christiane Schneider |

Moderation: Otmar Kury

Präsident der Hanseatischen Rechtsanwaltskammer

Mit der Veranstaltung möchte der Hamburgische Richterverein allen an der Justizpolitik Interessierten Gelegenheit bieten, sich unmittelbar zu informieren und mit den Vertretern der Parteien hart aber fair zu diskutieren. In der letzten Regierungserklärung vom 31.03.2004 kam die Justizpolitik so gut wie gar nicht vor. Vorrangig ging es um die „wachsende Stadt“, die „Geld kostet“. Eine wachsende Stadt ist aber nur dann eine wirklich lebenswerte, wenn allen Bürgern nicht nur innere Sicherheit geboten wird. Es muss die Gewähr bestehen, vertreten von qualifizierten Rechtsanwälten vor einer effizient ausgestatteten und angemessen bezahlten Justiz schnell und hochwertig Recht zu bekommen. Die Einflussnahme auf die Rechtsprechung durch die Einführung einer Leistungsbesoldung für Richter und Staatsanwälte steht dem entgegen.